

Prof. Dr. Dede Rosyada Alumnus SPs UIN Jakarta yang Jadi Rektor

SEJAK berdiri tahun 1982, lulusan Sekolah Pascasarjana (dahulu Program Pascasarjana) UIN Jakarta sudah banyak yang menduduki jabatan penting di lingkungan Kementerian Agama, termasuk di perguruan tinggi agama Islam negeri (PTAIN) di seluruh Indonesia. Salah satunya Prof. Dr. Dede Rosyada, yang kini menjadi Rektor UIN Jakarta periode 2015-2019.

Mantan Direktur Peguruan Tinggi Islam pada Direktorat Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama tersebut, dilantik sebagai Rektor UIN Jakarta oleh Menteri Agama Lukman Hakim Saifuddin di Gedung Kementerian Agama, Jakarta, pada 6 Januari 2015. Dede Rosyada adalah alumnus Program Magister dan Doktor Pengkajian Islam SPs UIN Jakarta yang lulus masing-masing tahun 1991 dan 1998.

Dalam visi-misinya saat

pencalonan dirinya sebagai rektor, Dede di antaranya akan mengembangkan program Magister dan Doktor di pascasarjana dalam studi keagamaan Islam melalui program *mandatory*. Hal itu dipersiapkan untuk memberikan layanan pada mahasiswa internasional, sehingga program studi keagamaan akan berkembang dinamis, dipercaya, dan diekspektasi oleh masyarakat lokal, regional, dan global.

“Strategi lainnya adalah



NANANG SYAIKHU

Prof. Dr. Dede Rosyada dalam sebuah acara Perkemahan Wirakarya Nasional (PWN) XI mahasiswa Perguruan Tinggi Agama Islam Negeri (UIN/IAIN/STAIN) di Batam, Kepulauan Riau, tahun 2012.

pemberian *mandatory* untuk mengembangkan program studi keislaman sehingga UIN Jakarta akan mampu memberikan layanan pendidikan ke-

agamaan yang komprehensif bagi masyarakat,” kata guru besar Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan UIN Jakarta tersebut. (ns)

79 Calon Mahasiswa Baru S2-S3 Diseleksi

SEKOLAH Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta menyelenggarakan sedikitnya 79 calon mahasiswa baru tahun akademik 2015/2016. Seleksi digelar di kampus SPs UIN Jakarta pada 3-4 Februari 2015 mulai pukul 08.00 hingga pukul 17.00.

Staf Panitia Bagian Pendaftaran Adam Hesa menyatakan, ketujuh puluh sembilan peserta ujian terdiri atas Program Magister sebanyak 52 orang dan Program Doktor sebanyak 22 orang. Selain melalui jalur seleksi, jelas Adam, juga terdapat dua peserta Pro-

gram Doktor yang mendaftar tanpa tes.

“Kedua peserta Program Doktor tersebut karena lulusan Program Magister SPs UIN Jakarta,” katanya di ruang kerjanya pada 3 Februari 2015.

Pada hari pertama ujian, materi seleksi meliputi Tes Potensi Akademik (TPA) dan tes TOEFL/TOAFL. Sedangkan hari kedua berupa wawancara yang akan dilakukan secara bergelombang. Menurut rencana, pengumuman kelulusan akan dilakukan pada 14 Februari 2015 mendatang. (ns)

Dari Dekan Hingga Rektor

Prof. Dr. Dede Rosyada lahir di Ciamis, Jawa Barat, 5 Oktober 1957. Setelah menamatkan pendidikan S1 di IAIN (sekarang UIN) Jakarta tahun 1985, ia melanjutkan ke Program Magister (S2) di Program Pascasarjana IAIN Jakarta dan tamat tahun 1991. Setelah itu, ia kembali menimba ilmu di Program Doktor (S3) di sekolah yang sama hingga tamat tahun 1998.

Tak hanya pendidikan formal, tahun 2002, pria berkacamata minus ini juga pernah mengikuti Pos Doctoral Programme di McGill University, Kanada. Lalu tahun 2003, ia mengikuti Visiting Scholar

di Ohio University, Amerika Serikat.

Karier akademiknya di UIN Jakarta diawali dengan menjadi Ketua Pusat Penelitian (1998-2001). Berturut-turut setelah itu, wakil dekan bidang akademik Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan (2001-2005), dan Dekan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan dua periode (2005-2009 dan 2009-2011).

Tahun 2001, Dede diangkat sebagai Direktur Diktis Kemenag hingga kemudian terpilih menjadi Rektor UIN Jakarta periode 2015-2019. Selain itu, ia juga pernah menjabat Rektor (Pgs) IAIN Jambi selama tiga bulan (2011). (ns)

ALBUM UJIAN

Ujian Promosi Magister



ARIEF MAHMUDI

Siti Suniah (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Pemikiran Islam, meraih Kumlaude dengan IPK 3,69 pada Ujian Promosi Magister yang digelar pada 6 Februari 2015. Tesisnya berjudul *Kritik terhadap Tarekat: Kajian terhadap Pemikiran Sayyid Usman bin Yahya* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof. Dr. Syukron Kamil, Prof. Dr. Zainun Kamaluddin Fakhri, Prof. Dr. Azyumardi Azra, dan Prof. Dr. Suwito. Bertindak selaku Promotor adalah Prof. Dr. Yunasril Ali (paling kanan).

Ujian Promosi Doktor



ARIEF MAHMUDI

Rojikin (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Antropologi dan Sosiologi Agama, meraih Kumlaude dengan IPK 3,72 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar pada 6 Februari 2015. Ia berhasil mempertahankan disertasinya berjudul *Kemanunggalan Islam-Jawa: Spektrum Multikultural Islam Kontemporer* di hadapan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof. Dr. Jamhari, Prof. Dr. Suwito, Prof. Dr. Azyumardi Azra. Sedangkan Promotor adalah (dari kanan ke kiri) Prof. Dr. Bambang Pranowo dan Prof. Dr. Ihsan Tanggok.

Ujian-ujian pada Februari 2015

PADA Februari 2015 telah digelar sejumlah ujian baik untuk Program Magister maupun Program Doktor. Pada 2 Februari 2015, peserta ujian adalah Yusuf Altuntas, mahasiswa Program Magister Konsentrasi Dakwah dan Komunikasi dengan jenis ujian WIP Tesis. Kemudian Rezki Syahri Rakhmadi (Magister, Manajemen Perbankan, WIP Tesis), Wardah Nuroniyyah (Doktor, Syariah, WIP Disertasi), Endang Madali (Doktor, Syariah, WIP Disertasi), Badarus Syamsi (Doktor, Pemikiran Islam, WIP Disertasi), dan Sutanto Wibowo (Dok-

tor, Manajemen Perbankan, Proposal Disertasi).

Pada 5 Februari 2015, peserta ujian adalah Marasoki (Magister, Syariah, WIP Tesis), Ade Fauzi (Magister, Ekonomi Islam, WIP Tesis), Ubaidillah Marsan (Doktor, Pendidikan Islam, WIP Disertasi), Fahrurroji (Doktor, Ekonomi Islam, WIP Disertasi), Achmad Baihaki (Magister, Ekonomi Islam, Proposal Tesis), dan Sanurdi (Doktor, Manajemen Perbankan Syariah, Proposal Disertasi).

Pada 9 Februari 2015, peserta ujian adalah Aneu Taufan MR (Doktor, Pendidikan Islam, WIP Disertasi), Uswatun Hasa-

nah (Doktor, Hadis dan Tradisi Kenabian, WIP Disertasi), Adzan Noor Bakri (Doktor, Ekonomi Islam, WIP Disertasi), Nelly Nailatie Maarif (Doktor, Komunikasi, WIP Disertasi), Isa Ansoni (Doktor, Keuangan Syariah, Proposal Disertasi), Rifqi Muntaqo (Doktor, Pendidikan Islam, Proposal Disertasi), Munif Sulaiman (Magister, Bahasa dan Sastra Arab, Proposal Tesis), Nur Rohmah Saodah (Magister, Dakwah dan Komunikasi, Proposal Tesis), Reksiana (Magister, Pendidikan Agama Islam, WIP Tesis), Susanti Hasibuan (Magister, Dakwah dan Komunikasi, WIP Tesis), Khairunnisa (Magis-

ter, Bahasa dan Sastra Arab, WIP Tesis), Greg Soetomo (Magister, Pemikiran Islam, WIP Tesis).

Pada 12 Februari 2015, peserta ujian adalah Mohammad Ramdon Dasuki (Doktor, Pemikiran Islam, WIP Disertasi), Moh. Asy'ari Muhthar (Doktor, Pemikiran Islam, WIP Disertasi), Pahari (Doktor, Pendidikan Bahasa Arab, WIP Disertasi), Arsyad Abrar (Doktor, Tafsir-Hadis, WIP Disertasi), Zulhelmi (Doktor, Bahasa dan Sastra Arab, WIP Disertasi), dan Nicolas Habibi (Doktor, Bahasa dan Sastra Arab, WIP Disertasi). (ah)

